

おめでとうございます …… 寄り添って50年!

今年で結婚50年を迎える富合町の夫婦をたたえる表彰式が9月18日（土）にアスパル富合ホールで開催され、富合町では28組が表彰を受けました。富合校区社会福祉協議会が実施したもので、苦労や感動を分かち合う半世紀を共に過ごした夫婦の笑顔が会場に集合。

村崎 秀会長より各夫婦に「おめでとうございます。」の言葉を添え表彰状と記念品が手渡されました。また多くの来賓の方々の祝辞、祝詞、祝電のお祝いに続き最後に米原靖雄・ヒサヨ夫妻が代表して謝辞を述べられました。

〈謝辞〉

「本日は私たちのために金婚表彰を盛大に開催して頂き有り難うございました。結婚した昭和35年は安保闘争、池田内閣誕生、県内のサラリーマンの平均給与は月額2万1千円の時代でした。今日私たちが幸せに金婚を迎えることが出来たのは、先人達のご尽力と戦後65年になりますが、家族を思い国のために戦塵の中、散華されました英靈の上にあることを忘れてはなりません。私たちには戦争の悲惨さ、命の大切さ、平和の尊さを次の世代に継承していく使命が残っています。富合町は熊本市と合併し2年になります。今後も郷土富合町の発展のため、少しでも手伝いできるように努めてまいります。」

お祝いの気持ちを込めて



雁回まこと保育園の和太鼓演奏
会場全体に「元気」をプレゼント
みんながよかったです



「おめでとうございます。ダイヤモンド婚まで」とお祝の言葉もいただきました。



笑顔でしなやかに、あでやかにフラダンス



手品も良かったですよ

「おじいちゃん・おばあちゃん」の絵は富合小学生450人からのプレゼントです。
「ありがとう」の声が聞こえます。数点紹介します。

